



ふくどみっ子

福富小学校便り
NO.21
2025年11月27日(木)
文責 校長 熊本由美子

«校訓 あなたには伸びる力がある 今日の努力がそれを創り育てる さあがんばろう!»

(学校教育目標) **自ら学び、思いやりと元気あふれる子どもの育成**



読書の秋!「図書館まつり」が開催されました・

【自分大好き】

11月17日(月)から図書館まつりが行われました。子どもたちに読書に親しんでほしいという思いから、様々なイベントが企画されました。子どもたちは、クイズラリー、スタンプラリー、分類bingoに取り組んだり、おすすめの本を借りて読んだりと張り切っておまつりに参加しました。21日(金)には、ラベンダー会のみなさんによる読み聞かせもありました。「たべられたやまんば」のお話を、大型紙芝居を使って読んでくださいました。昼休みの時間でしたが、多くの子どもたちが読み聞かせ会に参加をして、お話を引き込まれっていました。

また、期間中、図書委員会の子どもたちが、給食時間に「おすすめの本紹介」をしてくれました。みんなが読みたくなるように、図書室入り口にPOPを掲示するなど工夫して紹介することができました。

今年度は、新たな取組として、先生たちの「お話の部屋」があり、各教室で職員が読み聞かせを行いました。担任の先生以外の職員による読み聞かせだったので、誰が来るのかな、どんな本を読んでくれるのかなと子どもたちが楽しみにしていたようです。

学校では、毎朝8時5分から朝読書をしています。しんとした静かな空気感の中、集中して読書をしている子どもたちの姿を見て、とても素敵な時間だなと感じます。これからも、多くの本と出会って心豊かなふくどみっ子に育ってほしいと思います。読書大好きになることで、また一つ自信をもって自分大好きにつながると確信しています。



学校の至る所に、本に関するクイズが貼ってありました。クイズの答えを考えています。

図書室前で、嬉しそうにスタンプを押していました。



ラベンダー会のみなさんによる読み聞かせ！
とても楽しいひとときでした。

子どもたちを代表して、6年生の田中 啓翔
さんがお礼の言葉を述べてくれました。



先生たちの読み聞
かせ。一生けん命
聞いていました。

150周年、おめでとう横断幕完成！・・・[地域と共に]

今年度は、福富小学校が開校して150年の記念の年です。これまでに航空写真撮影を行いました。12月7日（日）には、「お祝いの会」を計画しています。このたび、記念の横断幕が完成し、学校のフェンスに飾っています。近くを通られた際は、見ていただければ幸いです。7日（日）の「お祝いの会」は、8時30分から体育館で行います。師走のお忙しい時期だと思いますが、ぜひ、ご参加ください。よろしくお願ひいたします。



昼休みの一コマよい

・・・[自分大好き] [友だち大好き]

昼休みになると、たくさんの子どもたちが運動場で遊んでいます。サッカー、鉄棒、バレー、鬼ごっこなど、思い思いの遊びを楽しんでいます。遊びの中で、子どもたちはルールを守ること、友だちと協力することを学んだり、自分の体力向上に努めたりしています。子どもたちは、日々確実にできることが増え、そのことで自分大好きになっていくと思います。

また、友だちと折り合いを付けて仲良くすることで、これまで以上に友だち大好きにもなります。これからも、子どもたちが笑顔で昼休みの時間を満喫できるように、見守っていきたいと思います。

